

RECONOCIMIENTO DEPORTIVO

Colegio Deportivo premió a los más destacados

CURICÓ. El Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, celebró una emotiva ceremonia de reconocimiento a sus deportistas destacados del año 2024. La actividad contó con la presencia de Constanza Pinto Muñoz, alcaldesa protocolar de la comuna, y Matías Avendaño Raggi, gerente de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó; el director del establecimiento, Juan Manuel Navarro; la inspectora general, Lucedith Muñoz; representante del

DAEM, Arnoldo Rubilar Toledo; el jefe técnico deportivo, Ignacio Sepúlveda; además de profesores, estudiantes, apoderados, e invitados.

Durante el evento, se destacó el esfuerzo y dedicación de los estudiantes que han sobresalido en diversas disciplinas deportivas, otorgándoles un galvano y estímulo que reconoce la entrega y compromiso acompañado del sacrificio que demuestran tanto en los entrenamientos como en sus competiciones. Los logros obtenidos en los Juegos

Deportivos Escolares, así como en competencias nacionales e internacionales, fueron celebrados por todos los presentes. El evento no solo fue una ocasión para celebrar los éxitos deportivos, sino también para resaltar la importancia de la disciplina y el trabajo en equipo. Los deportistas del Colegio Luis Cruz Martínez han demostrado su excelencia en el ámbito competitivo, posicionando a la institución como un referente en el desarrollo deportivo de la región maulina.



Autoridades, profesores y estudiantes reconocidos, con sus galvanos y estímulos.